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2025.07.06 作成 

東海支部愛知地域会 ２０２５年度 第１回役員会（議事録） 

 

日  時 ：2025 年 6 月 20 日（金）17：00～19：00 

場  所 ：昭和ビル 5 階 会議室 （名古屋市中区栄四丁目 3 番 26 号）  

※WEB 会議を併用 

出  席 ：野々川光昭 地域会長 近藤万記子 西村和哉 間瀬高歩 各副地域会長 生津康広 会長補佐  

森哲哉 直前地域会長 笹野直之 内藤正隆 東福大輔 川本直義 寺田智之 関口啓介   

金山美登利 花井秀哲 中川竜夫 柳澤力 各委員長・副委員長 水野豊秋 吉元学 両監査 

委任状出席：高木耕一 副地域会長 澤村喜久夫 本部理事・会長補佐 井村正和 川口亜希子 恒川和久 委

員長 副委員長 

オブザーバー：浅井裕雄 支部長 堀田正司 賛助会会長 

欠  席 ：石川秀樹 黒野有一郎 

議  長 ：近藤万記子 

議事録作成担当委員会：広報委員会  

議事録署名人： 職能・資格制度委員会 

前回議事録確認：2024 年度第 12 回議事録、2025 年度通常総会議事録（署名前） 

 

議 事 

１．地域会長挨拶 

新年度もよろしくお願いいたします。財政諮問会議を前身として、未来戦略会議がスタートした。主な目的は

1）支部の災害対策、2）組織改革（主に財政面の改革や、若い方々の受け入れ態勢など）また、3）本部と連

携した新資格制度。さらにくわえて、支部や広報委員会と協議中の HP のリニューアルなど、支部・愛知の

持続化に関する議題もある。支部としては、アーキテクトの赤字をどうするかが大きな問題。会員数の減少の

問題がある。全国の正会員は 2016-2024 年の 9 年間で 19％減少しているが、東海支部の減少率はそれよ

りも高く、減少率は 23％。愛知は若手の比率が少ないので、若い人たちに対して JIA がどういう事ができる

かを考える必要がある。本日もよろしくお願いします。 

２．審議事項 

  ① 入会届 法人協力会員 （株）エフワンエヌ (株)ニュースト（内藤） （共有）    資料－A 

→承認 

  ② 事業計画 「JIA 愛知暑気払い」（ 内藤 )        資料－Ｂ 

8/8 金１７：00 アパホテルにて。中南米建築に関する近藤、川口両氏のトークセッション後に暑気払

い。会費 8000 円。地域会支出金 77000 円。 

→承認 

③ JIA 東海災害対策連続セミナー2025 第 3 回（柳澤） 資料－Ｃ 

南海トラフ地震にむけて、永野海氏・山本周氏を招き、愛知弁護士会と共催する災害相談対応の勉強

会。能登への支援（「支援情報瓦版」の発行など）などを事例として。10/11（土）、愛知県弁護士会館 

5F にて。弁護士会/助成金の支出を受け、地域会支出金 67000 円。 

→承認 

3． 協議事項 

①後援名義 「CERASTA2025」CERASTA2025 実行委員会（吉元）  資料－Ｄ 

タイルコンペティションを含むイベントへの後援。主催関連の実体が分かりづらいため（川本）、後援依頼

の申請書式を整備して送付する。 

→審議事項に移行、メール審議にて承認 

②愛知県における災害復興支援に関する士業連絡会について（柳澤）  資料－E 

全国にある「災害復興士業連絡会」の愛知県版の決起集会的なものを 6/4 に開催。果たして建築家協

会がどれほど役に立てるか未知数なので、それを見極めるためにも勉強会に参加した。 

③役員会開始時間の変更（11 月以降）について（野々川） 

16:30～：役員会、18:30～：商品説明会、19:30～：懇親会の提案 11 月から。 

→決定 

 

4． 専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

（順不同・敬称略） 
下線：オンライン出席 
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①後援名義 「建築総合展」愛知建築士会 中部経済新聞社 （野々川）  資料－Ｆ 

建築士会「一室耐震のすすめ」など。事後報告（6/19・20 に開催）になるが後援した。 

５． 報告事項 

（１）委員会、研究会、WG 報告 

1 総務委員会（ 笹野） 

6/16 委員会 6/11 賛助会役員会オブザーバー参加 

2 広報委員会（ 東福、川本 ）6/19 委員会  

ホームページリニューアルについてイヅミから構想・見積があり、浅井支部長の方でスケッチなどを

付して、さらに検討予定。名簿の更新など作業中。次回 7/17 日。 

3 職能・資格制度委員会（ 寺田 ） 

6/18 委員会。次回 7/23。「JIA マイクラ子供建築家プログラム」の内容について。児童総合センタ

ーと共催了承済み。 

4 事業委員会（金山） 

6/30 委員会の予定。岐阜ワークショップ 「一寸格子」 豊橋「お店を作ろう」など。 猪高小学校の

ワークショップについて今年は 1 日のカリキュラムとする方向で調整中。 

5 建築相談委員会（柳澤 ）   

今年度の相談は 4 件。6/19、7/30 に委員会を予定。相談委員会のない地域会があるなど、取り

扱いが異なるので支部全体で調整を試みたい。10/１１に防災セミナー、11/19 に弁護士たちとの

相談委員会を予定。 

6 住宅研究会、建築家＋WG（ 森 ） 

6/1 に笹野氏が設計した三郷の家（恵那）に建築家+の施主取材に。 6/24 次回委員会から岐阜/

三重/静岡の会員と協力。9/27 環境セミナーを予定。内容については次回役員会。  

7 保存研究会（野々川 ）  

6/23 に総会を予定。    

8 大学 WG（野々川 ） 

JIA 大学授業 5/20、28 講師陣の打ち合わせを行った。今後の流れなど。  

9 行政 WG（ 吉元 ） 

次回 6/26 開催。 

10 まちづくり WG（ 黒野 ） 

持出し役員会、10/24 瀬戸開催は確定。地元の方の案内や懇親会など予定。 

11 JIA 愛知・賛助会（ 堀田 ） 

5/28 賛助会総会。今年度は、毎月の商品説明会、10 月と 3 月のゴルフコンペ、忘年会、新年会およ

び商品 PR 展示会、CPD 研修会などの活動。暑気払いはノベルティーを提供予定。6/11 賛助会役員

会。  

2025 年度賛助会役員会日程表（地域会役員担当記載） 資料－Ｇ 

委員会のオブザーバー参加を要請（野々川） 

（２）その他報告 

  ① 退会届 正会員 牛尾彰（内藤） （共有） 資料－Ｈ 

4 人の会費未納者について対応中（野々川） 

②JIA 東海災害対策連続セミナー第 2 回「木造仮設住宅デザイン提案大競技会」（吉元） 資料－Ｉ 

チラシが完成した。学生から実務者まで幅広く募集する。関連イベントとして 6/28 に「森の見学会」を

開催。 

③賛助会企業商品等の採用支援について「指定・推薦業者リスト」（笹野）   資料－Ｊ 

賛助会企業 32 社の指定業者・推薦業者リスト。さらに、各社一押しの製品のチラシをまとめたもの。

会員のみならず会員事務所の皆さんで設計時に活用いただきたい。データ送信は次週。 

 チラシ（共有）資料―Ｋ 

④ 第 165 回建築八団体連絡会 ( 川本 )                                             資料－Ｌ 

6/2 に川本、野々川、笹野が出席。8/4 名古屋市幹部との昼食懇談会を予定。テーマは金山の街づ

くり、久屋大通南整備、新交通 SRT 事業の意見交換。また、災害関連情報について、8 団体による災

害ネットワークなど。1/6 に新年互例会を予定。次回は 8/4。 

  ⑤ 愛知ゆとりある住まい推進協議会令和 7 年度総会・年会費（野々川）   資料－Ｍ 

総会があった。次年度事務局が住宅センターから代わる予定。愛知県地震対策推進協議会事務局も同
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様。。例年どおり会費 60,000 円を支払った。 

  ⑥ 愛知県地震対策推進協議会負担金（野々川）  資料－Ｎ 

負担金 54000 円を支払った。 

 

６．支部報告 

前回記録の確認：第 11 回支部役員会議事録、2025 年度支部総会議事録 

支部長挨拶 

（１）審議事項（間瀬） 

① 第 41 回東海支部設計競技 事業計画について（ 野々川 ）   資料－１ 

支部の設計競技については六浦委員長から審議承認。テーマ「インフラなきユートピア」。各所予算を

落とす努力。 

② 第 12 回 JIA 東海住宅建築賞 事業計画について（ 𠮷元 ）          資料－２ 

審査員の依頼、会場決定。HP で公開。会員の協賛一口 5000 円、愛知賛助会に 100000 円、住宅研

究会に 60000 円の協賛をいただいているので、支部事業という事で他地域会にも協力をお願いした

い。 

③ ARCHITECT 2025 年 9 月号残暑広告について （ 東福 ）          資料－３ 

今年も残暑広告をお願いする。目標は 24 社。会員向けにはメールにて送る。 

④ 事務局リニューアルについて（浅井）工事 7/19-21 資料－４ 

7/19-21 週末にかけて改修。クロス（インテリアのハイム）・タイルカーペット（タジマ）は賛助会員様から

提供。倉庫、床、壁の改修を行う。残った様々な備品は、会員が引き取るイベントを開催予定。応接セ

ットの部分についてはオカムラで見積中。 

（２）その他 

① 入会届 法人協力会員 

「(株)ニュースト(愛知)」「(株)エフワンエヌ(愛知)」  

（３）本部報告 

① 第 326 回理事会（ 5/27 ）（ 西村 ）   （共有）資料－６ 

正会員は 3100 名／通常総会は定款の変更（外部理事の導入）があるため 2/3 以上の議決が必要／

名誉会員選任は、規定が曖昧／JIA 文化財修復塾の名称変更については否決／JIAnet への会員の

情報登録が進んでいないので意義を説明して入力を促す。／今後の全国大会は 2025 千葉、2026 北

海道旭川、2027 中国、2028 高知。／JIA の組織改革は、ボランティアで成り立っているのでそれが義

務的になるのは避けたい。マンパワーが足りない。（浅井） 

② 財務委員会（ 5/22 ）（水野）  資料－７ 

議事録参照 

③ 総務委員会（ 6/16 ）(西村)                        資料－１４ 

資料参照 

④ 住宅等連携会議（ 5/14 ） （西村） 資料－８ 

資料参照 

⑤ ゴールデンキューブ賞について（浅井） 

再編中。今年は開催できそうにない。  

（４）各地域会からの報告（間瀬）                        

① 静岡地域会   愛知地域会   岐阜地域会   三重地域会 資料－９ 

各地域会で建築ウォッチング、例会、役員会など。 

（５）その他 

① 所属地域会脱退について「酒井信吾、棟尾聡 (静岡→支部)」（ 間瀬 ）   

② 退会届 正会員｢牛尾 彰(愛知)｣      

③ 退会届 法人協力会員｢北洋木材工業(株)(静岡)｣（ 間瀬 ）  (共有)資料－１１ 

④ 支部大会(2025 静岡)について（ 西村 ） 資料－１２ 

京都工繊大の笠原准教授が講師予定。 

（６）支部監査意見（ 間瀬 ） 

水野・中村監査から意見があった。 

 

※ JIA 東海住宅建築賞 2025【応募期間】～7/11 まで 一次審査 7/26、二次審査 9/20～21 

※ JIA 東海災害対策連続セミナー2025 第 2 回「木造仮設住宅デザイン提案大競技会 2025」 

（愛知地域会）【応募期間】9/1～9/30 一次審査 10/12、二次審査 12/6 

※ 事務局片付け 6/18(水)14：00～、書棚等廃棄 6/21(土)、工事 7/19-21 
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７．監査意見 

本日は議題が少ないのに 2 時間を超えている。要点をまとめて要領よく発言してほしい。（水野） 

アーキテクトは意見をいう場だと思う。事務局の改装、JIAnet などについては誌上で意見を呼びかけてほし

い。（吉元） 

 

次回役員会 2025 年 7 月 11 日（金）17：00～19：00（JIA 東海支部事務局 会議室・WEB 会議併用） 

次回議事録担当委員会：職能・資格制度委員会 

（次回総務委員会：2025 年 7 月 7 日（月）18:00～） 

資料提出先：笹野直之 総務委員長 

   

議事録作成 広報委員会 東福大輔 

議事録署名人 生津康広 

議事録署名人 寺田智之 

        

 


